
　新年おめでとうございます。

　本日のおめでとうは二重、三重のおめでとうであります。「案

内状」を受け取り、思い出したことがあります。今から３９年

前の昭和４４年７月１９日、月探査ロケット、アポロ１１号

のアームストロング船長が月面第一歩で「一人の人間にとっ

ては小さな一歩だが、人類にとっては偉大な一歩である」と

の名言に倣えば《《七クラブ合同新年会のご案内》は初めての

案内だが、静岡第二分区にとっては偉大な飛躍の一枚である》

といえます。これから七クラブ合同例会・ＩＭ、七クラブ合同

観桜例会と続きます。静岡第二分区発展の出発の新年を盛大

にお祝いしようではありませんか。

 あらためて本日はおめでとうございます。

内容については、後程大房クラブ管理委員長よりご挨拶があ

りますが、その中で詳しく説明があるかとおもいます。

　私が山本親睦委員長より、今日の新年例会プログラムの説

明を受けた時、素晴らしい企画でこれこそが７クラブ合同新

年例会だと全てを同意いたしました。以後粛々と準備が進め

られ今日に至りました。皆様多いに期待してください。

　最後に平成２０年という記念すべき節目の年の新年例会

を多いに盛り上げ、楽しんで下さる事をお願い致しまして、

ホストクラブ会長の挨拶とさせていただきます。

　改めまして新年明けましておめでとうございます。

　一言ご挨拶申し上げます。

 本日は、岸本ガバナー補佐ご臨席のもと、北は御殿場クラブ・
南は伊豆中央クラフと大変遠方より多くの会員のご参加を

いただき、この様に盛大に７クラブ合同新年例会が開催出来

ましたことに対し、ホストクラブ会長として心よりお礼を申

し上げます。誠にありがとうございます。

　まだ、お正月気分も完全には抜けきれていない状況かとも

思いますが、いかがでしょうか？お正月中は、何かとテレビ

を見る機会が増えたかと思いますが、各局共、今年の政治や

経済の見通しをいろいろな形で報道されていました。

　私は、どの番組を見ても、私の批判的バリアが強いせいか、

どれも素直に聞けませんでした。

　代表的なものは、福田総理の年頭挨拶で「全国民の皆様が

納得のいく改革を実行します」というような内容があったか

と思いますが、私はその時、嘘を言って問題の先送りをした

と感じました。その瞬間、今まで素敵な微笑と感じていたあ

の顔が「薄ら笑い」に見え幻滅しました。皆様は如何だったで

しょうか？

　そんな御時世ですが、我々ロータリークラブは、次なる進

化の年と成りました。

　その１つは今回の新年会が７クラブ合同で行われる事で

す。

　これは岸本ガバナー補佐からの強い要請で実現した事で

す、従って、この意義等については、後程岸本ガバナー補佐よ

りお話を伺います。

 その意義ある新年会を三島南クラブが担当させていただく
事になり、会員一同大変張り切っております。 

　あけましておめでとうございます。　本年もよろしくお

願い致します。

　地区、静岡第２分区より「７クラブ合同例会、２００７－

２００８年度ＩＭのご案内」が来ております。



■開催日時　　２００８年２月２日（土）

　　　　　　　登録受付　１２：３０

　　　　　　　点　鐘　　１３：１０

■開催場所　　東レ総合研修センター　

　　　　　　　　　(三島市末広町２１－９)
■参加登録料　一人　￥４，０００－

■登　録　　　全員登録

　　　　　　各クラブの１０月末時点の会員数です。

■プログラム　

第一部  全体会議　１３：１０～
講演：「地球温暖化防止に向けて‐私たちのできること」

第二部  懇親会　　１５：４０～１６：４０

　皆様のご出席よろしくお願い致します。

７クラブ新年会挨拶
　クラブ管理委員長　　大房正治

　新年明けましておめでとうございます。

　岸本ガバナー補佐による新しい試みの「７クラブ合同例会」でしたが、たくさんのロータリアンのご参加を

いただきました。誠にありがとうございました。

　南ロータリークラブも、山本親睦委員長を始め親睦委員の皆様がこの日のために計画し準備をしてまいり

ました。十分に楽しんでいただけるのではないかと思います。

　振り返りますと、偽証・疑惑など暗いニュースの多かった２００７年が七転、新しい年を迎え２００８年の

八起と縁起を担ぎ、いい年にしたいと思います。

　また、原油の高騰による物価高と景気後退が同時に起きている状態をスタグフレーションというそうです

が、本日はこれを吹き飛ばして、この一年いい年にしたいと思います。


